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INicIO 9:38 


o SR. VEREADOR PEDRO lOPES DE MENDONC;:A referiu que a CDU esta 

preocupada com as medidas anunciadas pelo Governo no ambito do Or~amento de 

Estado para 2012 e que VaG ter grande lmpacto junto dos portugueses 

nomeadamente nos pensionistas e funcionarios pUblicos. Trata-se de medidas que 

apenas se limitam a obedecer cegamente aqueles que ditam 0 rumo do pais, nao 

procurando alternativas de sustentabilidade ou mesmo incentivos para 0 aumento 

da produ(;ao, nomeadamente obtendo quotas que beneficiem ou aumentem a nossa 

produtividade, mas peJo contn\rio, muitas vezes aceitando medidas economicas da 

Uniao Europeia estranguladoras da nossa produtividade. Os que nao sao 

responsaveis por esta situac;ao estao a paga-Ia com medidas desmesuradas e 

autoritarias, quando aqueles que foram responsaveis passam impunes. Poem-5e 

mesmo em causa a constitucionalidade de algumas medidas, que deixam de ser 

temporarias para ser por anos. Mais grave fol a afirmac;ao do Senhor 10 Ministro, 

ao dizer que os salarios da func;ao publica sao superiores aos do sector privado, 

quando se sabe que isso nao e bem assim e multa gente ja referiu isso mesmo, 

porque nao se pode comparar porexemplo um vencimento de um medico ou de um 

julz, com um ordenado de um administrativo, de um opera rio, ou de um motorlsta 

e estes sim sao a maioria dos salarios. Agora misturando tudo e somando tudo 

naturalmente que a media sobe, mas isso nao quer dizer que a maioria dos 

funcionarios tenha salarios mals elevados que no sector privado. Muitos sao ate 

mais baixos. Por exemplo 0 indice 100 que e a referencia para os ordenados na 

func;ao publica, e inferior ao salario minimo nacional. Quanto aos pensionistas e a 

mesma coisa. f natural, como refere 0 Secretario-Geral do PCP, que todos estes 

sectores abrangidos se slntam revoltados e por isso tem direito a indlgnac;ao. A 

deterlorac;ao do Estado Social e grande e grave e a manifestac;ao ocorrida no 

pass ado Sabado e prova disso mesmo. Naturalmente que tudo isto ira ter reflexos 

no Poder Local, na seguranc;a, no comerdo, no turismo, e na sociedade em geral, e 

naturalmente junto das instituic;5es de solidariedade social tudo isto ira fazer 

aumentar ainda mais os pedidos de ajuda. Logicamente que Municipio tem os seus 

limites e por Isso mesmo nao delxara tambem de vir a ressentir-se de toda esta 

situaC;ao e nao deixara de sentir dificuldades em acorrer a todos os pedidos. Mais 

uma vez chama a atenc;ao que nao se deve tratar as pessoas abrangidas pelas 

medidas de modo insensivel e ter dols pesos e duas medidas, umas para 0 sector 

prlvado e outras para 0 sector publico. 0 desemprego nao para de aumentar, 0 que 

val crlar mais descontentamento na populac;ao 0 que e susceptivel de provocar 0 
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descontrolo da situa~ao e 0 poder local sera um dos primeiros a ressentir--se. A 

Camara de Cascais tem procurado acorrer as situa~oes mais graves na medida das 

suas possibilidades mas nao pode acorrer a tudo e tem de ser a nivel do Governo e 

das medidas que sao tomadas que a situa~ao se tem de resolver. 0 Governo nao se 

pode limitar a tomar medidas meramente tecnicas e de indole economicista, tem de 

haver um equilibrio em tudo isto e ter em conta tambem a parte humana. Outra 

situa~ao que gostaria de abordar tem que ver com a altera~ao do posicionamento 

remuneratorio dos trabalhadores municipais. Desconhece se tem sido atualizadas 

as listagens dos trabalhadores que sao abrangidos e que atingiram os dez pontos. A 

informa~ao que possui e que nao tem havido essas listagens de atualiza~ao, 

quando havia 0 compromisso para atualizar, sendo que ate ao final de 2010 haveria 

200 funcion1lrios abrangidos por essa situa~ao. Gostaria ainda de abordar uma 

situa~ao que tem a ver com a EMAC. Em reuniao de Camara de 9 Maio de 2011 foi 

aprovada por unanimidade a atribui~ao de um premio de produtividade, em 

conformidade com 0 regulamento existente, delibera~ao sustentada com um 

parecer jurfdico solicitado pela administra~ao da EMAC a um escritorio de 

advogados reconhecido, 0 qual confirmou inequivocamente a assertividade do 

entendimento da administra~ao da EMAC sobre 0 pagamento dos premios de 

produtividade. Segundo informa~ao que Ihe chegou, decorridos cinco meses, nao 

foram alnda pagos. esses premios de produtividade, havendo uma Informac;;ao da 

EMAC de 27 de Setembro, baseada num oficio da DGAL, a informar todos os 

colaboradores que, com efeitos imediatos, sao suspensos os premros de 

produtividade e sao nulos e de nenhum efeito os valores por conta de premios de 

produtividade referentes aos colaboradores com avaliac;;ao positiva no decurso do 

ano de 2011. Este executivo nao recebeu nem aprovou qualquer proposta da EMAC 

no sentido anular a deliberac;;ao de Camara de 9 de Maio sobre 0 premio de 

produtividade. Por Isso gostaria de saber 0 que e que se passa. A DGAL, cujo oficio 

e invocado na informac;;ao da EMAC, tem forc;;a para contrariar uma deliberaC;;ao de 

Camara, suportada num parecer jurfdico de uma entidade reconhecida e que 

esdarece nesse parecer que 0 premio de produtividade nao e um premio de 

desempenho? Sera que nao se deveria refutar 0 oficio da DGAL com base nesse 

parecer juridico? Se a EMAC pediu 0 aval desta Camara para se poder pagar 0 

premio de produtividade, porque e que depois nao 0 pagou? As deliberac;;oes de 

Camara nao sao para ser cumpridas? Pensa que um conselho de administrac;;ao de 

uma empresa municipal nao deve ter uma atitude desta natureza e ela nao e a 

mais c~rreta. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA, na ausencia do Senhor Presidente que 

por ter presidido a sessao de abertura do curso do INSEAD a nivel do 
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empreendedorisrno social, nao pode estar presente no iniclo dos trabalhos, 

esclareceu 0 Sr. Vereador Pedro Lopes de Mencton~a que, em rela~ao a EMAC, esse 

oficlo e os pareceres juridlcos da tutela foram omitidos 11 empresa e a esta Camara 

e quando houve conhecimento deles a adrninistra<;ao da H"IAC decidiu informar os 

trabalhactores da situac;ao que se estava a passaro 0 Senhor Presidente da Camara 

teve uma reuniao com os sindicatos e 0 parecer da DGAL nada altera a posiC;ao 

deste executivo, que e favoravel ao pagamento dos premios de produtividade e se 

asslm nao Fosse natUl-almente nao se teria aprovado essa proposta. Agora a 

Camara tem de respeltar as decis6es da tutela e que se sobrep6em a pareceres 

juridicos. De qualquer modo 0 processo ainda nao esta fechado, a EMAC esta a 

procurar junto da DGAL alerta-Ios para esta situa~ao e a tentar que seja revista 

esta posic;ao. igualmente agendada reuniao com os sindicatos e com 0 Senhor 

Presidente da Camara, conjuntamente com a administra~ao da EMAC e tambem 

com a sua presen~a, de modo a informar os trabalhadores e poder-se de alguma 

forma chegar a um entendimento, mas tem de haver compreensao de todas as 

partes, porque nao e posslvel ultrapassar aquilo que a lei determina. Por outro 

lado, importa esclarecer que a Camara Municipal tomou uma posi~ao enquanto 

adonista, mas de po is 0 conselho de administrac;ao da empresa e responsavel pelos 

sells atos. Isto e, a Camara nao pode pretender obrigar 0 conselho de 

administrac;ao a tomar uma decisao que esta contra pareceres da tutela. Portanto 

existe perfeita sintonia politica e estrategica entre este executivo e as 

administrac;5es das empresas municipais das quais 0 Municipio e acionista, mas 

tambem tern de se perceber que a tomada de posic;ao da Camara sobre esta 

materia no passado foi para ir em reforc;o da posi<;ao que 0 conselho de 

administrac;ao ja tinha e dessa forma sinalizar a tutela que a posh;ao do municipio 

como um todo e favoravel ao pagamento dos premios de produtividade. Mas se a 

tutela entende que nao pode ser, enta~ tern de se procurar uma solu<;ao. Concorda 

com 0 Sr. Vereador qu-e 0 executivo municipal deveria ter side atempadamente 

informado do desenvolvimento deste processo antes ate dos trabalhadores, mas 

compromete-se a ir mantendo, a partir de agora, 0 executlvo a par do evoluir desta 

situac;ao, como vereador responsavei pela ligac;ao CMC/EMAC, 

A SR3. VEREADORA CONCEICAO CORDEIRO esclareceu, relativamente as 

altera<;5es de posicionamento remuneratorio, que as listagens estao na intranet, 

devidamente atualizadas, com os nomes das pessoas que VaG vendo a sua posi<;ao 

remuneratoria alterada. 0 que sucedeu fai que houve um primeiro grupo de 

trabalhadores elevado que viu a sua posi<;ao alterada porque decorria de dois ou 

tres anos anteriores cujo processo nao tinha sido ainda regularizado, mas agora 

esse processo vai evoluindo de fanrna mais gradual e amedlda que as avalia<;5es de 
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desempenilo se vao fechando. Entretanto vai ser feito urn ponto da situa<;ao aos 

dirigentes e ao executivo relativamente a avaliac;ao de desempenho, que e 
relevante para este efeito, porque relativamente a 2010 ha ainda alguns servic;os 

com algum atraso. Presume ate que possam ter a avalia<;ao feita, 56 que nao esta 

ainda carregada na aplica<;ao Informatica. Portanto e em sintese pode dlzer que nao 

tem conhecimento de altera<;oes de posicionamento remunerat6rio que nao estejam 

nas listagens atualizadas, mas em todo 0 caso vai confirmar isso. 

A SR". VEREADORA lEONOR COUTINHO tomou a palavra para assinalar os 

dados sobre 0 turismo no concelho que foram publicados. Foram conhecidos os 

dados a 31 de Agosto e que sao extrema mente positiv~s para Cascais, uma vez que 

ha um aumento de 4% no numero de dormidas em hoteis em rela<;ao a ano 

passado e que Cascals apresentou mesmo em rela<;ao ao todo nacional, uma boa 

performance, 0 que e multo importante para Cascais, uma vez que este concelho 

depende multo do, turismo e e de facto uma fonte de receitas, uma fonte de 

prestigio e uma fonte de interligaC;ao e de diversldade do concelho, 0 que e sempre 

posltlvo. Analisando no entanto os numeros, 0 que se verifica e que este 

crescimento de 4% se pode dividir em duas partes em que os hoteiSde 3 e 4 

estrelas tem um crescimento de' 6%, mas os hotels de 5 estrelas tem um 

decrescimo de 3%. Ou seja, ha daramente duas performances completamente 

diferentes e ate ficou urn pouco admirada, porque normal e tendencialmente e com 

o tipo de eventos levados a cabo em Cascals e 0 proprio prestlglo de Cascais, 0 que 

era expectavel era 0 contnlrio e ate se costuma dizer que em periodos de crise em 

relac;ao aos mals ricos nao ha crise e a tendencia e ate de fazer hotels de 5 estrelas 

e portanto entende que seria importante perceber-se porque e que, na classe 

justamente mais alta, se estii a decrescer, 0 que contra ria completamente a outra 

tendencia. Por outro lade gostaria de chamar a atenc;ao, dada a· importancia do 

turlsmo no concelho, e dado agora as medidas de .aumento d.o IVA, que nao t~m 

implica<;ao nos hotels mas tem multa implica<;ao na restaurac;ao, se hii numero'se 

se era possivel monitorizar 0 impacto que isso possa tel' no turismo a nlvel da 

restaurac;ao em Cascais, porque vale a pena que a Camara acompimhe este sector 
". ' , " , ..""- .' 

e se va apercebendo aquilo que se estii a passar paraver em que medidase'~pode 

manter a importancia do'turismo no concelho. 

o SR. VICE-PRESIDENTE precisou que sao 4% em dormldas, mas ha aqui outras 

grandezas que sao importantes relevar, nomeadamente 0 tempo de permanencia, 

que aumenta, que e uma variavel que tem em conta a qualidade dos conteudos que 

o concelho dlsponibiliza. Portanto 0 que se constata e que as pessoas aumentam 0 

seu perlodo de permanencia para poderem usufruir de todos os conteudos que 0 

concelho dlsponibiliza, seja em eventos, seja em conteudos museologicos, culturais 
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ou outros e esta e uma variavel que constantemenle e monitorizada. Outra questao 

que e importante e 0 "Rendimento por Quarto Dispon[vel U e tambem aqui Cascais 

esta na Iil1ha da frente, como sempre teve de resto, ainda que em perfodo de crise. 

No que diz respeito a restaura~ao e ao aumento do IVA, e uma preocupa~ao deste 

executivo e quando ainda s6 se colocava esta questao como mera hip6tese, a DNA 

Cascais, l1a sua vertente Comercio, come~ou a desel1volver, em col1junto com a 

Camara, 0 Cascais Restaurant Week, uma iniciativa identica a que ja acontece em 

Lisboa, em Louie e noutros concelhos, e onde os melilores restaurantes de Cascais 

vao estar agrupados nessa oferta em termos de evento. A monitoriza',;ao que esta a 

ser feita pela DNA Cascais nao e uma monitoriza~ao distante, e uma monitoriza',;ao 

permanente e presente, tendo ate em considera<;ao que e uma realidade diferente 

da hotelaria e que por isso obriga a um contacto direto e permanente com os 

agentes da restaura',;1io para compreender a situa<;ao e ir acompanhando a par e 

passe 0 evoluir da ativldade. No que diz respeito aos hotels de 5 estrelas, notou-se 

de facto esse decrescimo, que e estranho, e esta a falar-se com a Assocla<;ao de 

Hoteleiros no sentldo perceber 0 que e que se esta a passar, ate porque a oferta de 

hoteis de 5 estrelas aumentou e portanto logo em dormldas isso devia ter um 

impactb direto. Vai aumentar no pr6xlmo ana com a inaugura',;1io da Pousada da 

Cidadela com 127 quartos e que ja tem a ocupac;:ao de Vedio lotada. 0 que se sabe 

e que os hoteis de 4 e 5 estrelas no periodo de Verao estao cheios e 0 que importa 

e combater a sazonalidade e nesse senti do, por exemplo, fazer que um conjunto de 

eventos possam ocorrer na epoca de Inverno, 0 que podera ajudar a com bater essa 

sazonaHdade. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA salientou um evento extraordinario que 

ocorreu ontem no Audit6rio da Senhora da Boa Nova, que alias resultou de urn 

apoio concedido pela Camara Municipal, que foi a comemora;;ao dos 20 anos da 

independencla da Republica da Moldavia e que trouxe a cascais 0 maior compositor 

moldavo da atualidade -Eugen Doga- que encheu por completo 0 Auditorio da Sra. 

da Boa Nova. Foi um sucesso extraordinario, que 0 deixou pessoalmente ate 

bastante surpreso pel a dimensao que atingiu e foi mais um momento de afirma',;1io 

de Cascais na recep~ao que faz a eventos deste genero, para alem do facto da 

Embalxada da Moldavia ter escolhido Cascais para comemorar aqui os seus 20 anos 

de independencia, 0 que nos deixou a todos extremamente satisfeitos. Nao podia 

deixar de salientar est a ocorrencia, agradecendo tambem a todos os colegas do 

executivo que colaboraram na realiza',;ao deste evento, nomeadamente a Sra. 

Vereadora Ana Clara Justino, que na parte cultural deu um apoio inestimavel com a 

disponibiliza~ao de um piano de alto nivel para 0 compositor poder tocar, e ao Sr, 

Vereador Nuno Piteira Lopes e ao Sr. Vice-Presidente que com as suas areas 
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pennitiram que Cascais mar-casse este even to de uma forma absolutamente 

assinalavel. 

o SR. VEREADOR lOAO SANDE E CASTRO real~ou as boas condi~5es de 

seguran~a em que decorreu esta epoca balnear que agora terminou. Este ana nao 

se registaram casos de grande relevancia em materia de seguran~a, 0 que e bom, e 

os numeros da criminalidade habitual mente associados a epoca balnear foram 

bastante inferiores aos anos anteriores. Queria deixar uma nota de congratula~ao a 
PSP, porque estes resultados foram obtidos gra~as a sua a~ao em colabora~ao 

naturalmente com as outras for~as de seguran~a. Deixava tambem a nota que a 

propria PSP registou com muito agrado a presen~a dos "Marezinhas" nas praias, 

uma vez que nao tendo obviamente quaisquer fun~5es a nivel da seguran~a, e 

sempre uma presen~a que alerta para situa~5es que podem evoluir para algum 

problema de seguran~a e essa presen~a deles nas praias foi um dos facto res que a 

propria Polfcia de Seguran~a Publica considera como positivos para que esta epoca 

balnear tenha decorrido com a maxima tranquilidade. 

o Periodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 10:05 

- PONTOS PREVIOS: 

A)- ADITAMENTO A PROPOSTA DE ANALISE E PONDERAC;AO DOS 

RESULTADOS DA PARTICIPAC;AO PREVENTIVA DA REVISAO DOS TERMOS 

DE REFERENCIA E AL TERAC;OES A INTRODUZIR A PROPOSTA DE PLANO DE 

PORMENOR DO ESPAC;O DE REESTRUTURAC;AO URBANiSTICA DE 

CARCAVELOS SUL. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi 

admitida a discussao, por unanimidade, nos termos do artO 830 da Lei nO 169/99, 

de 18 de Setembro. 

Colocada a vota~ao, a proposta foi aprovada com 1 absten~ao do Sr. Vereador 

Pedro Lopes de Mendon~a da CDU. 
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3.DESPACHOS, NOTAS DE SERVICO: 

3.1.DESPACHOS. 

3.2. NOTAS DE SERVICO. 


4. DIRE AO MUNICIPAL DE GESTAO FINANCEIRA E PATRIMONIAL: 
~: o~.~~ 'V \~~ ~'" ~ L.o_~_k,,---

~~," ... " k<iL~""'~A...V1Jt~L~~< 
4.1. ATRIBUICAO DE APOIO A. ACADEMIA DE ARTES E LETRA5. 

4.2. CONTRATACAO DA "J.T. ASSOCIADOS - PLANEAMENTO E 

ENGENHARIA, LDA.". 

v6 ~L ~ """-~"~'/ ~ tf vJr ~ 
L ~:D V -'- :=, "-L...:X-~r ~ ~ r ~ 
cL.., (> '3. , 

4.3. PRESTACAO DE SERVICO NO AMBITO DA PARAMETRIZACAO DAS 

APLICACOES DE SUPORTE DO MODELO CONCEPTUAL DA 

CONTABILIDADE DE CUSTOS. 

~ ~,3 ",,-LJ-~ ~ ~, 

V~ ~ ?s, 

------_._---, ...- ._------ -- ----------- . - ._,- ,. 
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4.4. PLANO E ORCAMENTO: 
~OTA ~ 0> ~ . ..vA_O...........;;~ (:r"~ ~~ x ~~ ~v-<.-... (-\.... 


~ ..~-,,-,,=-~ ~-~~~~ ....... vliIL:r~ 

4.4.1. RATIFICACAO-1S"ALTERACAO A.s GRANDES OPCOES PLANO ~*" .. 
2011-2014 E 15" ALTERACAO AO ORCAMENTO DE 2011. 

~L ~ l, ",-k}t--.-LU-l'~ ~~ ~.L", 

~,--..P~ 2r. ~:::, -"- ~ .lv -J-'"-'''-. p » ~ ~ 

~'-' . 
4.4.2. EMPRESTIMO PARA EXECUCAO DE OIVERSAS OBRAS E 

PROJETOS DE INVESTIMENTO ATE AO MONTANTE DE € 24.200.0QO,00 

REAJUSTAMENTO DOS MONTANTES PREVISTOS POR PROJETOS. 

4.5. APROVISIONAMENTO: 

4.5.1. PROC. C - 167912011 - AJUSTE DIRETO PIAQUISICAO DE 

SERVICOS PARA VIGILA.NCIA E DE PORTARIA PARA AS INSTALACOES 

MUNICIPAlS - ADJUDICACAO. 

4.5.2. CONCURSO PUBLICO PARA AQUISICAO DE SERVICOS PARA 0 

FORNECIMENTO DE REFEICOES NAS DIVERSAS ESCOLAS 00 CONCELHO 

DE CASCAIS - PROC. C-152112008 - C-198212009 - C-51412010 

RENOVACAO DE CONTRATO. 

-~.---- ---..------~....--------~~-~..----,-------.~-~-----.-..-~~~~~-,.---"--..-- ....__-----_..._._- . 
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4.6. GESTAO PATRIMONIAL: 

4.6.1. CONVERSAO DA CONFIGURACAO DA PARCELA OBJETO DA 

ESCRITURA DE PERMUTA REALIZADA EM 23/1112001. 

4.6.2. AL TERACAO DA FINALIDADE DA PARCELA DE TERRENO 

CEDIDO EM REGIME DE DIREITO DE SUPERFiclE A SANTA CASA DA 

MISERICORDIA, SITA NA RUA DO CARRASCAL, N".443 EM MANIQUE. 

5. PLANEAMENTO DO TERRITORIO~ 'Il i ~ -'- L ~ _ o. :1; M->-. ~ 
veTA:~~~~~~~~ 

. ..-'-J-~-.., ~ ~ S.;of 'S ' \: 
5.1. REQUISICA6 INTERNA N° 21620/2011 - PEDIDO DE PARECER 


PREvIO DA "PROPOSTA DE MELHORIA DO MODELO DE TRANSPORTES E 


REPARTICAO MODAL INCLUINDO FORMACAO ON THE JOB". 


5.2. ADJUDICACAO DA AVALIACAO AMBIENTAL ESTRATEGICA, QUE 

ACOMPANHA A REVISAO DO PLANO DlRETOR MUNICIPAL, AO INSTITUTO 

SUPERIOR TECNICO (1ST). 

~L~~~~~ 
D .Lv. ~,~~~ -"- t\ .L ~,~ 
~~0 . 

._-- .----------~--~ ---.-' "-" 
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5.3. REVOGACAO DA DELIBERACAO CAMARARIA DE 20 DE DEZEMBRO 

DE 2010, PROPOSTA N." 1310/2010, RELATIVA A AL TERACAO DO 

LOTEAMENTO MUNICIPAL, ALVARA PER 1 - QUINTA DOS GAFANHOTOS

CARCAVELOS. 

5.4. DECLARACAO AMBIENTAL DO PLANO DE PORMENOR DO ESPACO 

TERCIARIO DE SASSOEIROS NORTE. 

5.5. DECLARACAO AMBIENTAL DO PLANO DE PORMENOR DO ESPACO 

DE ESTABELECIMENTO TERCIARIO DO ARNEIRO. 

5.6. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRITICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DE ALCABIDECHE. 

~ ~~ ~"~~S--, 
.j~L ~ ~LJ, 

5.7. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRITICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DE ALCORVIM DE CIMA E ALCORVIM 

DE BAIXO. 

~l,., ~ 1\ ~~ ~ ~~ 

J~L ~ cl>1J, 

.....- .....--c:c-,-~:-,---::-:-:=--=---:=--;---::-:-:---:--::-::-: ------- ..........•. 

Camara Municipal de Caseais - Minuta da Ata nO 20, de 17 de Outubro de 2011 4 



5.8. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DA AREIA. 

ArMV-~ ~ ;\ ~/-~ L ~. ~'L9_=_~ 

L C'.!YV· 

5.9. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DA ATROZELA. 

~~ C>, ""~~~ ~ 


V~ 2..., ~0, 


5.10. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DO AUTODROMO. 
f 

~~~;t ~.L,~.~?~ 

L c':DU. 

5.11. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DA BISCAIA E DA FIGUEIRA DO 

GUINCHO. 

~~II ~~ cL. 9..v 

\J9/\...1V2-~ ~. ~U 

5.12. PROPOSTA DE RELATORIO DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAO DO PLANO DE PORMENOR DA BOCA DO INFERNO . 

• 
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5.13. PROPOSTA DE RELAT6RI0 DE FATORES CRiTICOS PARA A 


DECISAo DO PLANO DE PORMENOR DO CABREIRO. 


~"'v,-L ~. ~ IA~>~/ L ~, v:~~ 

~ e-'})\J, 

5.14. PROPOSTA DE RELAT6RI0 DE FATORES CRiTICOS PARA A 


DECISAo DO PLANO DE PORMENOR DA CHARNECA. 


~ ~~ ~1\~ J- ~, --I~-~ 
~ ~';:I)~, 

5.15. PROPOSTA DE RELAT6RI0 DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAo DO PLANO DE PORMENOR DA MALVEIRA DA SERRA E JANES • 
.' 

5.16. PRO POSTA DE RELAT6RI0 DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAo DO PLANO DE PORMENOR DE MURCHES. 

5.17. PROPOSTA DE RELAT6RI0 DE FATORES CRiTICOS PARA A 

DECISAo DO PLANO DE PORMENOR DE ZAMBUJEIRO. 

~~ ~t1 ()!v~~lv 
~,J~~ ~j)U, 

-:---------:--... -.--•..•--.~ ... --...---.. - ._-•.... __..._
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5.18. ANALISE E PONDERACAO DOS RESULTADOS DA PARTICIPACAO 

PREVENT IVA DA REVISAO DOS TERMOS DE REFERENCIA E AL TERACOES 

A INTRODUZIR A PROPOSTA DE PLANO DE PORMENOR DO ESPACO DE 

REESTRUTURACAO URBANisTICA DE CARCAVELOS SUL. 

~~L~ K~L 
. ~'-"'-"- L J~ \:;./h V . 

6. ATIVIDADEtECON~MICAS: :>;, ~ I~-;:t,,- /'-""-~~ 
)JaJ"'fM ~~d:{/.:>~ _,,} vu--c:::-7 '-'> ~ ~~. 
6.1.CONSULTA PUBLICA DO PROJETO DE REGULAMENTO MUNICIPAL 

DOS HoRARIOS DE FUNCIONAMENTO DOS ESTABELECIMENTOS 

COMERCIAIS. 

6.2.HASTA POBLICA PARA ATRIBUlyAO DE LUGARES NO MERCADO 

SALOIO DO MERCADO DE CASCAIS - APROVAyAO DA NORMAS DA 

HASTA PUBLICA. 

7. REQUALIFICACAO URBANA: ~ 

,1bQl1\:~~~~r:::.,~~~~l=L~ 

7.1. ALTERAyAO DO PONTO 8.1 DA REUNIAO DE CAMA~~---;;4 'r--'" 
FEVEREIRO DE 2002 RELATIVO A APROVAyAO DO PROCESSO DE 

RECONVERSAO URBANisTICA N° 2.988/99 DENOMINADO BAIRRO DAS 

GALERIAS EM MANIQUE DE BAIXO - FREGUESIA DE ALCABIDECHE. 

-~.. .'-- - ~- --_.-._------- ,,-.~.-" . 
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7.2. ANTECIPAc,;Ao DO PAGAMENTO, POR SUBSTITUIc,;Ao, DOS 

PROPRIETARIOS NAo ADERENTES, A ADMINISTRAc,;Ao CONJUNTA DO 

BAIRRO MIRA ATlANTICO -€ 3.222,90. 

7.3. ANTECIPACAo DO PAGAMENTO, POR SUBSTITUICAo, DE 

PRoPRIETARlos NAo ADERENTES, A ADMINISTRACAo CONJUNTA DO 

BAIRRO PEc,;A DE REBOLIA SITO EM AlCABIDECHE- € 13.792,70. 

8. JUVENTUDE E CONHECIMENTO: 

8.1. CONFERENC lAS DO ESTORll 2011 - ATRIBUIc,;Ao DE PREMIOS - € 

100.000,00. 

8.2. PROGRAMA DE OCUPACAo DE JOVENS - PROJETO DASE 

"GESTAo DE REFEICOES ESCOlARES" - PAGAMENTO DE BOlSA A 

PARTICIPANTE - € 640,00. 

8.3. PROGRAMA DE OCUPAc,;Ao DE JOVENS - PRO.IETO DE 

MODERNIZACAo ADMINISTRATIVA E ACESSO A INFORMACAo 

PAGAMENTO DE BOlSA A PARTICIPANTES -€ 6.400,00. 
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8.4. OCUPACAo DE JOVENS PROJETO DHS PROJETO 

DEPARTAMENTO DE HABITACAo E DESENVOLVIMENTO SOCIO 

TERRITORIAL - PAGAMENTO DE BOLSAS - € 800,00. 

9. RECURSOS HUM~OS:. \J \? \ I .~ 
,-,rylrA' <!I c;;,.... . 'V9~~ tVr2 ,(,..,j\; ~~,/"~V"-

.,}W>-' • ~ tJ--O ~ d.-~~ ~ 

9.1. NOVOS HORARIOS A PRATICAR NO DEPARTA 

CUL TURAlDIVISAo DE MUSEUS MUNICIPAlS. 

9.2. PROLONGAMENTO DO PERioDO CRiTICO DO TRABALHO PRESTADO 

PELOS SAPADORES FLORESTAIS EM REGIME DE TURNOS ATE 31 DE 

OUTUBRO DE 2011. 

10. A~BI~NTE: S~LS\v \\(7~J; ( J.-;..v~ ~~~ 
_~1A~~~~~-L~~v~~~, 


10.1. ATRIBUICAo DE APOIO AJUNTA DE FREGUESIA DE PAREDE PARA 


CONSTRUCAo DE ESPACOS VERDES NO AMBITO DO PROGRAMA CEVAR 


- € 49,896,77. 


.. - -- .-.~ ~- ....~.,- . 
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11.2. APOIO A ATIVIDADE REGULAR - ESCOLAS DE MOSICA DO 

CONCELHO - ANULACAO DE ATRIBUICAO DE APOIO. 

11.3. ATIVIDADE REGULAR 2011 - ATRIBUICAO DE APOIO AO CORO DE 

CAMARA DE CASCAIS - € 650,00. 

11.4. ATIVIDADE REGULAR 2011 - ATRIBUICAO DE APOIO A GRUPOS 

TEATRO AMADOR - GRUPO DE INSTRUCAO POPULAR DA AMOREIRA - € 

2.000,00. 

11.5. APOIO A ATIVIDADE REGULAR - ESCOLAS DE MOSICA DO 

CONCELHO - € 28 800,00. 

c_~___ ~__, ______,_~__...___._,__ .., 
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11.6. ALTERA«;:Ao DO PERioDO DE ATENDIMENTO NA BIBLIOTECA 

MUNICIPAL DE sAo DOMINGOS DE RANA. 

11.7. ADITAMENTO AO PROTOCOLO CELEBRADO ENTRE 0 MUNiCiPIO 

DE CASCAIS E FABRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE 

NOSSA SRA. DA ASSUN«;:Ao E RESSURREI«;:Ao DE CRISTO. 

12. EDUCACAo: 

• 

12.1. APOIO A PROJETOS INICIATIVAS EDUCATIVAS AOS 

AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS NAo AGRUPADAS DO CONCELHO):e 

CASCAIS - 2011 12012 - € 69.618,00. 

12.2. ABERTURA DE .CONCURSO PUBLICO DESIGNADO POR 

EMPREITADA DE "CONSTRUCAo ESCOLA EB1 E JI PADRE AGOSTINHO 

DA SILVA" - DElE - OBRA ND6/2011 - € 1,00. 

12.3. APROVACAo DE ERROS E OMISSOES REFERENTES A EMPREITADA 

"PROJETO DE RECUPERACAo DOS ESPACOS EXTERIORES DA EB1 ND.3 

DE TIRES" . 

.--~-.-~ - .- -- - ~ -- ----
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12.4. CONSULTORIA TECNICA ESPECIALIZADA -€ 51.660,00. 


12.5. ATUALIZACAO, MANUTENCAO E SUPORTE DE SOFTWARE DE 

GESTAO DE INFORMACAO DE EDUCACAO -€ 46.494,00. 

~~~ ~ <>-<lvt~r;fi-y ~ S--...", 

'0~9-' 1, Q~, 

12.6. HOSTING APLICACIONAL DO SOFTWARE DE GESTAO DE 

INFORMACAO EDUCACIONAL -	 € 41.844,60. 

J 
~ :':l ~~"r~ ~ 

~_~~~Q'3. 

13. DESPORTO: 

13.1. CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM A FUNDACAO FAUSTO DE FIGUEIREDO - ATRIBUICAO DE APOIO 

PARA ORGANIZACAO DO TORNEIO INTERNACIONAL DE FUTEBOL 

JUVENIL ESTORILFOOT 2011 - ANULACAO DO CABIMENTO DO 

REMANESCENTE NO VALOR DE € 1.094,00. 

~~~~.~---\, ~~'k,,L 
~~y..--.L.~ ~ .fl- v-vtr <.)~,
\)~ ~~~ ~~. d--.? , 

13.2. PROTOCOLO DE GESTAO DO COMPLEXO DESPORTIVO 

ALCABIDECHE - TRANSFERENCIA DE € 2.212,00 PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DE ALCABIDECHE. 

-~-...-..-....... "-~----..-.-....---------" 
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13.3. CONTRATO-PROGRAMA A CELEBRAR COM A FORTALEZA DE 

CASCAIS, E.E.M., RELATIVAMENTE A UTILIZACAo DAS PISCINAS 

MUNICIPAlS DA AB6BODA - ATRIBUICAo DE APOIO NO VALOR DE € 

50.000,00. 

13.4. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - ATIVIDADES DESPORTIVAS 

REGULARES - ATRIBUICAo DE APOIO AASSOCIACAo DE PATINAGEM DE 

LIS BOA NO VALOR DE € 2.732,58. 

13.5. CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM A FEDERACAo PORTUGUESA DE TENIS - FINANCIAMENTO DE € 

10.000,00. 

13.6. CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 SURFING CLUBE DE PORTUGAL - FINANCIAMENTO DE € 12.000,00 . 

. .._. . -" ... - ..- "". '" _..._._-_.... -
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14. DESENVOLVIMENTO SOCIO TERRITORIAL; 

14.1. APOIO A ASSOCIAvAo LAVOISIER, PARADESENVOLVIMENTO NO 

CONCELHO DE CASCA1S DE UM PROJETO DE INVESTIGAvAO NO AMBITO 

DA PROMOvAo DA SEGURANvA lNFANTIL - "CARTA DE PEAo INFANTIL

MOBILIDADE AUTONOMA SEGURA" - € 2.700,00 • NO AMBITO DE 

PARCERIA PARA EXECUvAo DO PROJETO "CARTA DE PEAo INFANTIL

MOBILIDADE AUTONOMA SEGURA". 

14.2. PROTOCOLO ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS E A 

SANTA CASA DA MISERICORDIA DE CASCAIS - PROJETOS DA CASA 

GRANDE DA GALIZA - APOIO FINANCEIRO NO VALOR DE € 73.942,50. 

14.3. APOIO AD CENTRO COMUNITARIO DA PAROQUIA DE 

CARCAVELOS NO AMBITO DA CANDIDATURA A LINHA DE ATENDIMENTO 

CIDADAo SENIOR CASCAIS • € 25.000,00. 

14.4. ATRIBUIVAo DE APOIO A DIVERSAS ORGANIZACOES, NO AMBITO 

DO PROGRAMA "CASCAIS EM FERIAS" PARA A REALlZACAo DE CAMPOS 

DE FERIAS ONDE PARTICIPAM CRIANCAS E JOVENS EM SITUACAo DE 

VULNERABILIDADE SOCIOECONOMICA (2a TRANCHE) • € 10.980,00. 

~-:-:- ....... - ._-_._-----_.__._------_._-_._--- .......................... _ ...._-
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14.5. ATRIBUIc;:Ao DE APOIO A S.C.M.C. E AO CENTRO COMUNITARIO 

DA PAROQUIA DE CARCAVELOS PARA APOIO AO FUNCIONAMENTO DOS 

CENTROS DE DIA - "ESPAC;:OS SENIORES" - € 19.344,00. 

14.6. EXONERAc;:Ao DA CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS DA SUA 

QUALIDADE DE SOCIA DO CENTRO DE APOIO AO DEFICIENTE . 

. 14.7. PROTOCOLO - "PROJETO TERAPIA FAMILlAR"- PROPOSTA DE 

NOVO ACORDO. 

15. RELACOES INTERNACIONAIS: • 

15.1. ATRIBUIc;:Ao DE APOIO A FUNDAc;:Ao UNIR - FRANCISCANAS 

MISSIONARIAS DE NOSSA SENHORA - PARA A CONSTRUc;:Ao DE UMA 

VALA PARA ABASTECIMENTO DE AGUA DO ATL (ANIMAc;:Ao DOS 

TEMPOS L1VRES) - FLORINHAS DE S. FRANCISCO - € 6.500,00. 

----- -"..,.._-,-,-------- - -- - - .... ,. - - -.---
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16. SISTEMAS DE INFORMACAO: 

16.1. AQUISII;AO DE SERVII;OS DE SUPORTE AO PLANEAMENTO 

ESTRATEGICO DOS SISTEMAS DE INFORMACAO DA CMC, NO AMBITO DA 

IMPLEMENTAI;AO DA PLATAFORMA DE ATENDIMENTO MULTICANAL. 

17.1. CONCURSO PUBLICO "REABILITACAO DA CASA SOMMER 

CENTRO HIST6RIA LOCAL IARQUIVO HIST6RICO MUNICIPAL DE 

CASCAIS" - RATIFICAI;AO DO DESPACHO N° 104/2011. 

17.2. ACORDO DE COLABORACAO NA AREA DA ACAO ESCOLAR 

CERCICA - COOPERATIVA PARA A EDUCACAO E REABILITACAO DE 

CIDADAOS INADAPTADOS DE CASCAIS, C.R.L. - RATIFICACAO DO 

DESPACHO N° 109/2011. 

17.3. CONTRATO·PROGRAMA A CELEBRAR COM A ESUC - EMPRESA 

DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M. RELATIVO A OBRA 

DENOMINADA "RECUPERACAO REABILITACAO E MANUTENCAO DA 

BIBLIOTECA MUNICIPAL DA CASA DA HORTA" - CASCAIS, NO VALOR DE 

€ 200.000,00. 

._-_....••..- ...----~..- ...-.............._--_ .._-
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18.INFORMACOES: 

18.1. COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

18.2. ENCERRAMENTO DA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE CASCAIS - CASA 

DA HORTA DA QUINTA DE SANTA CLARA E ABERTURA DE POSTO DE 

ATENDIMENTO TEMPORARIO NA LOJA GERACAO C CASCAIS. 

~ ~~. ~c--~ ~~~ ~~~. 

18.3. DECISAO DO JURI DO PREMIO INTERNACIONAL DE COMPOSICAO 

. FERNANDO LOPES GRACA 12011. 

18.4. DECISAO DO JURI DO PREMIO INTERNACIONAL DE COMPOSICAO 

MACHADO E CERVEIRA. 

18.5. PROGRAMA CULTURAL - NOVEMBRO 2011. 
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18.6. RELATORIO DE EXECU~Ao OR~AMENTAL - SETEMBRO 2011. 


18.7. FINANCIAMENTO E ENDIVIDAMENTO - SETEMBRO 2011 


-~-~-~--.--.....----~ ------~----.------ ..... ~~-
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PERioDO DE rNTERVEN~AO DO PUBLICO 


Inlcio 11:02 


1- ALBINO CARNEIRO DE OLIVEIRA. 

Nao compareceu 

2- ALBERTO JORGE BATISTA MARTINS. 

Morador na Ava. das Tilias, 37 - S. Pedro do Estoril. 

Reclamou da falta de limpeza do terreno sito por detras do predio Poente a Av.a 

das Tilias, situac;ao que leva a proliferac;ao de ratos e perigo de incendio. Ja foram 

efetuados contactos junto dos servic;os municipais, mas ate 11 data ainda nao foram 

efetuadas diligeneias para resolver 0 problema, apesar das insistencias da 

administra<;ao do condominio daquele predio. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA informou que a Fiscalizac;ao Municipal tem 

acompanhado esta situa<;ao e ha um Proeesso de Umpeza, eom 0 nO 128/2010, 

constituido em nome das proprietarias do terreno e que deu origem a notificac;ao 

das mesmas para proceder a essa limpeza. De acordo com a informac;ao das 

proprietarlas, estao a pedir or<;amentos para proeeder a essa limpeza. Caso ela nao 

tenha lugar nos proximos quinze dias, a Fiscalizac;ao Municipal remetera 0 processo 

a EMAC para esta fazer a limpeza e posteriormente apresentar a despesa as 

proprietarias do terreno. 

3- JOAO DO CARMO ALVES. 

Morador na Estrada Manuel Correia Lopes, PoUma. 

Deu entrada a um requerimento para pedldo de alterac;ao ao Alvara de Loteamento 

nO 1158 - Processo nO 303/2011 e que veio a ser indeferldo. Entretanto fol 

informado que em resultado desse indeferimento a Camara ira proceder a 
demolic;ao da parte edificada que nao esta legalizada. Sucede que neste im6vel esta 

instalada uma empresa, onde trabalham 9 pessoas e serve igualmente como 

habitac;ao de 6 pessoas, pelo que apela a Camara que seja sensivel a esta situac;ao, 

embora reconhec;a que haja algum excesso de construc;ao, mas foi uma forma de 

resolver 0 problema das pessoas. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse que procura ser sempre sensivel a este 

tipo de problemas e procura sempre ajudar as pessoas, natural mente respeitando 

as normas legais aplicaveis. Neste caso existe urn alvara que permite uma 

determlnada area de constru<;ao e quando ele foi emitido 0 Sr. )oao do Carmo Alves 

podia ter aproveitado a oportunidade para, em sede de audlencia previa, se 
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prol1unciar sobre as disposi~6es que 0 Alvara estabelece para a sua propriedade. 

Nao 0 fez. Agora, havendo uma discrepancia entre 0 que esta no alvara e aquilo 

que esta constl'uido, naturalmente que os servi<;os tem de ajustar essa situa~ao, 

tanto mais que aquilo que la esta construido nao permite de forma alguma vir a ser 

legalizado, Quanto a sua industria, a Camara podera dar algum apoio na cedencia 

de um ten'eno, nao dentro do bairro naturalmente, mas muito proximo. Eo inten<;ao 

da Camara retirar de dentro dos bairros induslrias, oficinas, etc., ja que sao muitas 

vezes alvo de reclama<;oes dos moradores, por ruidos, por questoes de seguran<;a, 

etc., e tendo a Camara terrenos nas imedia<;6es dos bairros, mas fora deles, a ideia 

e proceder a venda desses terrenos e deslocalizar essas industrias para esses 

espa<;os. Pensa que isso trara vanta gens tambem para os proprios empresarios, ja 

que ficam com instala<;oes mais adequadas para 0 exerdcio da sua atividade, com 

locals de estacionamento, etc., e nao sao alvo de reclama<;6es das outras pessoas, 

o Sr. Joao do Carmo Alves disse que so recebeu a alvanl ha cerca de 2-3 meses 

e desconhecia que podia participar e fazer alguma reclama<;ao. Se quanto it 

industria a Camara pod era dar a sua ajuda, 0 seu problema mantem-se quanta a 
hablta<;;ao, ja que se diz que ela vai ser demolida. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse que a habita<;;ao nao esta em causa, desde 

que se ajuste aquila que foi aprovado pelo alvara. Mas recomendava ao Sr. Joao do 

Carmo Alves que voltasse a reunir com os servi<;;os municipals para procurar uma 

solw;;ao. 

4- JORGE TEIXEIRA DA MOTA. 

Desistiu. 

5- JOSE FRANCISCO TEIXEIRA LOPES. 

Nao compareceu. 

6- EMA BERTA VALENTE SENA DOS SANTOS. 

Nao compareceu. 

7- DOMINGAS EDUARDA ABEL SOBRINHO. 

Moradora no Balrro da Cruz Vermelha - Praceta da india - Aleoltao. 


Tern urn pedido de habitac;ao social desde 2004, que nunca obteve resposta 


positiva, apesar de ter side visitada par uma assistente social para avaliar as 


condic;6es ern que habita. Do seu agregado familiar fazem parte tres pessoas, 


estando neste momento gravida e partilha a sua casa com outra familia. 
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o SR. PRESIDENTE DA CAMARA informou que a municipe estii registada na base 

de dados das pessoas com carencia habitacional. Existem 7.624 agregados 

familiares registados a aguardar- igualillente uma casa, sendo que 468 desses casas 

sao de situar;oes graves. Da analise que os servir;os fizeram a situa~ao desta 

familia, naturalmente que euma situa~ao preocupante, mas infelizmente ha outras 

situa<;oes bern mais graves, polo quo a Camara prioritariamento procura acorrer a 

essas situa<;5es, pelo que a familia da sa, Domingas tenl de aguardar uma 

oportunidade. De qualquer modo 0 Sr. Vereador Frederico de Almeida contactara a 

Sr". Domingas para analisar a situa~ao, 

o Periodo de Interven!;ao do Publico terminou as 11:35. 
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As Qhoras e7-minutos foi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reuniao, 

Eu, a subscrevi. ,~~,~M,ci\!z 

o Presidente 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARREIRAS 


Os Vereadores 

LEONOR COUTINHO PEREIRA DOS SANTOS 


FREDERICO MANUEL PINHO DE ALMEIDA 

ALtPIO MARQUES MAGALHAES FERNANDES 

MIGUEL PINTO LUZ 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

PEDRO ARANTES LOPES DE MENDONgA 

ALEXANDRE NUNO DE AGUIAR FARIA 

J010 PAES DE SANDE E CASTRO 

NUNO fRANCISCO PlTEIRALOPES 


